

自他の生命と人権を尊重し ねばり強くたくましい、心豊かな生徒の育成

み → 自ら学ぶ生徒

な → 仲間と学び合う生徒

み → 認め合い支え合う生徒

が → がんばり努力する生徒

お → 己を大切にできる生徒

か → 体と心を鍛える生徒

令和元年度 第10号 令和元年 9月2日 秦野市立南が丘中学校

★家の方と一緒に読んでください

・・気持ちを 新たに・・

熱(暑)く! 2学期のスタート

8月29日(木)朝、部活動の朝練習に元気に励む生徒たちの姿が見られました。朝の会が終了して、階段を移動途中の生徒たちが、明るい表情で「おはようございます。」とあいさつをしてくれました。

暑さの残る体育館に全校生徒が整然と並び、2学期始業式がスタートしました。

みんなの力で「ありがとうと発頭のあるれる学校」に

THE STATE OF THE S

学校長から

今日から、2学期が始まります。充実した40日間を過ごしてきたイキイキとした表情を見ることができて、 とても頼もしく思います。

1 学期の終業式で布施先生が出産のためにお休みに入ることで、「命」についてのお話しをしました。一人ひとりの命はキセキのたまもので、多くの人に支えられて繋がっているということ、誰もがみんな一人ではないということです

この夏休みのキーワードは **大切に、丁寧に、ねばり強く続ける** でした。自分自身や家族、仲間、人を大切に、身近なもの、環境を大切に、いろいろなことに丁寧に取り組み、そして、正しいことをねばり強く続けてみることはできましたか。

2学期は多くの行事があります。もちろん毎日の授業に部活動、3年生は進路に向けた準備もあります。引き続き「大切に、丁寧に、ねばり強く続ける」をキーワードに様々な活動に取り組んでください。付け加えるキーワードは **みんなの力で・・・** です。上手くいかないとき、困ったときは、みんなの力を頼ってください。必ず道が開けてきます。そして、みんなの力でお互いを支え合っていきましょう。行事や様々な活動を通して、みなさんがたくましく成長する姿を期待しています。

学期のスタートに当たり、お知らせが三つあります。

- **一つ目** ○○先生が出産のためお休みしていますが、その代わりの先生が、まだ見つかっていません。 しばらくの間、数学の授業は、○○先生、○○先生、○○先生でカバーしていただきます。
- **二つ目** 学校業務員の○○○さんが、9月17日から鶴巻小学校に異動することになります。今まで校内の清掃や壊れた個所の修理など丁寧に作業していただきました。本当にお世話になりました。みなさんからも、ぜひお礼の一声をかけてください。9月18日からは、新しく桐生雅美さんが学校業務員として南が丘中に来てくださいます。
- **三つ目** 南が丘小中学校が正式にコミュニティースクールになります。秦野市で初めての小中学校合同でのコミュニティースクールです。コミュニティースクールとは、秦野市教育委員会から任命された学校運営協議委員の方たちを中心に、今まで以上に、地域の方の力を借りて、みなさんの学校生活の充実に向けて、取り組みを進めていく学校の事です。詳しくは、これから少しずつお知らせしていきます。

以上、みなさんの協力をお願いします。

では、2学期も「ありがとうと笑顔のあふれる学校」を目指して、みんなの力で、頑張っていきましょう。

校歌斉唱 │ 指揮は○○○さん、伴奏は○○○○○さんが務め、みんなの元気な歌声が響きました。

閉式のことば 教頭先生から

「まずは健康第一に、学校生活のリズムを取り戻し、翔丘祭を楽しんでください。」 表彰 | (別表の通り)

卓球部、吹奏楽部、水泳 併井村 の賞状が紹介され、拍手で称えられていました。 生活向上委員会報告 委員長の〇〇さんから

8月30日(金)~9月5日(木)までの朝のあいさつ運動についてと、 8月9日(木)堀川公民館で行われた「第3回いじめを考える児童 生徒委員会」についての報告がありました。 あせつ運動

コミュニティースクール

南加山中学校CS学校理学游摄景の紹介

金 高橋 徹夫 南地区自治会連合会会長・新田町自治会長 髙橋 勇 南地区自治会連合会副会長 • 上方町自治会長 山間 正敏 さつき東自治会長 **融** 上野健 南が丘小学校 PTA 会長 江原 恭子 南が丘中学校 PTA 副会長 竹内 房枝 南が丘元気っ子クラブ子ども会会長 今井 節子 南が丘地区民生委員主任児童委員 南が丘公民館長 森田 裕二 上智大学短期大学部助教授 岩崎明子 上智大学短期大学部学生総合支援センターサービス 鈴木 史子 ラーニング部門多文化コーディネーター 大森 智 南が丘小学校長 加藤 淳也 南が斤中学校長

表彰・・がんばり努力した成果

●卓球部 〇〇さん;中ブロ大会女子個人3位

〇〇さん;中ブロ大会男子個人5位 OOさん; 平塚選手権中1女子2位

〇〇さん;秦野市長杯小中女子個人一部2位

〇〇さん;秦野市長杯女子個人二部2位 ●吹奏楽部 西湘吹奏楽コンクール中学 A 部門銀賞 TBS こども音楽コンクール重奏部門優良 ●水泳 ○○さん;女子10015万11位 100平泳ぎ3位 優秀選手

OOさん;女子100背泳ぎ1位、50 バタフライ3位

○○さん; 男子50 バタフライ1位、100 バタフライ1位

○○さん; 男子 100 自由形 2位、200 個人外 レ-2位

○○さん; 男子 100 背泳ぎ2位、50 自由形3位 〇〇さん; 男子200自由形1位、100平泳ぎ3位

男子200 メドレーリレー1位、男子400 リレー1位

男子総合1位、女子総合2位、男女総合2位

●陸上部 女子4×100 リレー低学年2位、女子4×100 リレ-2位

男子4×100 则-低学年2位、女子総合3位 OOさん;女子800m1位·1500m1位

○○さん; 男子 110 ハード ル2位

OOさん; 男子 1500m2位・800m3位

○○さん;女子四種1位・最優秀選手

菱・みんなから称えられて。







8月生徒朝会

8月30日(金)2学期2日目に生徒朝会 が開かれました。7月に行われた「熊本震災 募金」「資源回収」8月の「ピースキャンドル ナイト」「ピアリーダー研修会」の活動報告、 翔丘祭文化の部フィナーレオーデション (9/19) の告知がされました。

そして、教育実習の瀬尾海夢先生からの自 己紹介がありました。その後、陸上部の表彰 が披露されました。
初対面の緊張感



になて

敬称略



瀬尾海夢 先生 からのメッセージ。

担当クラスは1年2組で、担当教科 は保健体育です。

3週間という短い期間ですが、体育 の楽しさ、できた時の達成感というも のを知ってもらえたらいいなと思っ ています。実習期間中には翔丘祭もあ るので、できるだけ多くの生徒とかか わりたいです。

よろしくお願いします。

9月の主な予定

・8/30 (金) ~5 (木) 朝のあいさつ運動 : 生活向上委員会、各部活動、南が丘 中学校区豊かな心を育む協議会が中心となった地域のみなさん・5 (木) 午後~

翔丘祭体育の部練習開始 ・7 (土) 市中学校音楽会;文化会館 ・10 (火) 翔丘祭予行練習 ・14 (土) 翔丘祭体育の部・17(火) 翔丘祭代休・26(木)27(金) 中間テスト